

# **Nabeul**

## **Programme du laboratoire itinérant d'informatique et d'Internet**

Animée par un souci constant de permettre aux élèves des localités rurales isolées et non connectées au réseau Internet de tirer profit de ce service , la direction régionale de Nabeul a mis au point tout un programme d'exploitation du laboratoire mobile d'informatique et d'internet dont le premier déplacement sera à l'école préparatoire Ain Rahma et l'école primaire Echarfine ( délégation Menzel Bouzelfa ) le 27 Janvier 2010 ou les élèves de l'école préparatoire encadrés par leurs enseignants, mèneront des activités de recherche et réaliseront des projets pédagogiques à même de développer leurs acquis et leurs habiletés tout en pliant à leur avantage les vertus de cet outil innovant.